

Betriebsführung Straßenbeleuchtung Kirchheimbolanden (Antrag vom 18.06.2012)

...zur nächsten Stadtratssitzung stellt die Stadtratsfraktion der Grünen zusammen mit Ratsmitglied Thomas Bock den nachfolgenden Antrag: Der SR beschließt überprüfen zu lassen, ob und wenn ja, wann die Betriebsführung der Straßenbeleuchtung in Kibo neu vergeben werden kann. Ziel ist die Überprüfung von Einsparpotenzialen auf Grundlage einer Neuausschreibung der Betriebsführung.

Begründung:

Für die Unterhaltung und Erweiterung der Straßenbeleuchtung ist im Haushalt der Stadt ein sechsstelliger Betrag eingestellt, dazu kommen noch die Kosten für den Strombezug in gleicher Größenordnung. In beiden Bereichen besteht möglicherweise ein deutliches Einsparpotenzial. Wir gehen davon aus, dass eine auf Straßenbeleuchtung spezialisierte Firma die Betriebsführung effektiver handhabt als das bisher der Fall ist. Dazu gehören die Führung eines Beleuchtungskatasters, die Beratung des Stadtrats (Fördermittel, Fristen usw.) sowie die Umrüstung der Lampen auf eine energieeffiziente Beleuchtungstechnik.

Der Antrag wird in der 32. Stadtratssitzung am 27.06.2012 einstimmig angenommen. Im Zusammenhang mit der ebenfalls von uns auf den Weg gebrachten Umstellung auf LED-Straßenbeleuchtung werden die Betriebsführungskosten künftig deutlich sinken, im Zuge der Umstellung wird es auch zu einer Neuregelung der Betriebsführung kommen.